

MEMORIA DE PROGRESO

GRUPO DE TRABAJO COEDUCAMOS EN EL AULA

REVISIÓN DEL PROYECTO:

Después de revisar los objetivos que nos planteamos en el Proyecto, podemos valorar que a través de distintas estrategias se están abordando todos los objetivos. Los logros para nuestro grupo son las actividades que se han realizado y como siempre las dificultades las encontramos en nuestra labor docente, la falta de tiempo no favorece la comunicación y coordinación entre el profesorado. Los objetivos que nos continuamos planteando en nuestro grupo de trabajo, continúan siendo:

- Investigar y experimentar nuevas propuestas coeducativas con el alumnado
- Profundizar en estrategias que rompan estereotipos y potencien las posibilidades de alumnos y alumnas de forma integral
- Analizar conceptos feministas que nos hagan abordar la prevención de la violencia de género con adolescentes
- Propiciar el trabajo cooperativo con profesorado y alumnado
- Utilizar recursos innovadores que motiven al alumnado a profundizar en los conceptos teóricos de coeducación y feminismo

REVISIÓN DE LAS ACTUACIONES

En la segunda quincena de Noviembre todo el profesorado del grupo de trabajo realizó un debate sobre prevención de violencia machista en adolescentes utilizando la propuesta de Carmen Ruiz Repullo y la escalera cíclica de la violencia, leyendo la historia de Pepe y Pepa y abriendo el debate con el alumnado.

Se realizó la representación teatral "Diálogo de mujeres", ante las familias y alumnado de nuestro Centro

En diciembre y en Febrero se hicieron dos sesiones del Club de lectura Feminista donde alumnado y profesorado pudo debatir sobre feminismo después de la lectura de los cinco primeros capítulos del libro de la Mística sobre Femenidad de Betty Friedan

En el mes de marzo contamos con las charlas sobre Publicidad y sexismo impartidas por la asociación “La igualdad es noticia” y que permitirá al alumnado profundizar en los estereotipos de mujeres y hombres en la sociedad patriarcal y analizar los nuevos modelos sociales.

Elaboración de un documento común como introducción a la coeducación que podamos compartir con el profesorado de nuestro centro

REUNIONES MANTENIDAS

Hasta ahora las reuniones se han realizado la mayoría de las ocasiones, entre la coordinadora del grupo de trabajo con los distintos miembros coordinando las propuestas. Hemos creado un sistema de comunicación por teléfono (wasap) que en este mes, se ha dinamizado mucho con documentos y análisis de la situación ante la Huelga feminista del 8 de Marzo.

Reunión de coordinación 15 de Octubre

Se debatió los objetivos que nos planteamos y las diferentes actividades que se proponían, acordando la coordinación y realizando un diagnóstico del punto de partida.

Reunión de coordinación 20 de Enero

Debate sobre las actuaciones realizadas y propuestas para el 8 de Marzo. Día de la mujer. Y propuestas de continuidad para el tercer trimestre.

RUBRICA PARA LA EVALUACIÓN DEL TRABAJO COLABORATIVO

PARTICIPACIÓN GRUPAL MUY BUENO

Todos los integrantes del grupo participaron con entusiasmo.

RESPONSABILIDAD COMPARTIDA MUY BUENO

Todos comparten por igual la responsabilidad sobre las tareas.

RESPONSABILIDAD INDIVIDUAL MUY BUENO

Han realizado su parte de trabajo individual, la han explicado a sus compañeros y compañeras, han defendido sus puntos de vista. Han aceptado críticas y sugerencias

.

TIEMPOS Y ESPACIOS MUY BUENO

Se han organizado, han sabido encontrar el lugar y horas para reunirse, han cumplido los calendarios y horarios que ellos mismo habían acordado sin necesitar la ayuda externa.